

Landesarbeitsgemeinschaft  
der alpinen Vereine in Bayern.

München im November 1947.

An alle Alpenvereine in Bayern

Der Alpenverein befasst sich mit dem Gedanken, schon in nächster Zeit wieder die bewährten Lehrwartkurse abhalten zu lassen.

Aus diesem Grunde wird um baldige Mitteilung gebeten, ob in Ihrem Alpenverein (Alpenclub) sowohl nach Alter, wie nach alpinen Fähigkeiten geeignete Bewerber für solche Kurse vorhanden sind.

Gedacht ist zunächst an einen Skilehrwartkurs, der etwa Anfang März 1948 stattfinden soll. Im Laufe des Sommers 1948 ist auch ein Sommer-Lehrwartkurs in Aussicht genommen.

Bitte melden Sie uns raschmöglichst Ihre Bewerber mit Namen, Anschrift und Alter, zunächst für den Skilehrwartkurs.

Je nach dem Eingang der Meldungen werden wir dann Kurse zusammenstellen und Ihnen die Kurstermine rechtzeitig mitteilen.

Ein Teil der Kosten wird von der Landesarbeitsgemeinschaft übernommen werden. Ein gewisser Unkostenbeitrag müsste aber auch durch den Einzelalpenverein selber geleistet werden:

Mit Bergsteigergruss

gez. Dr. A. Heizer

Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft.